

CCM y Rosalía Mera entran en el accionariado de Room Mate Hoteles

EFE

TOLEDO. La empresaria Rosalía Mera, ex mujer de Amancio Ortega, y la Caja Castilla-La Mancha han entrado en el accionariado de la cadena hotelera Room Mate, presidida y promovida por Enrique Sarasola, con participaciones del 9,84% y el 13,11%, respectivamente.

«La consolidación en el sector hotelero y el fuerte crecimiento de la cadena», especializada en el segmento urbano de viajes de negocios, ha llevado a sus propietarios a realizar una ampliación de capital, que dio la entrada a los nuevos socios, informó Room Mate.

Tras esa operación, el capital de la sociedad se reparte de la siguiente manera: los tres socios fundadores —Enrique Sarasola, Carlos Marrero y Gorka Atorrasagasti— cuentan con un 69,16%; la Caja Castilla La Mancha, un 13,11%; Rosalía Mera, a través de Rosp Coruña Participaciones Empresariales, un 9,84%, y la empresa Pronaocio de la familia Sanzol, un 7,89%.

La ampliación de capital permitirá ampliar la cartera de Room Mate a un total de 31 establecimientos en menos de cuatro años en el territorio nacional y en el extranjero.

Actualmente, Room Mate dispone de seis hoteles en funcionamiento, de los cuales tres se encuentran en Madrid, uno en Valencia, uno en Málaga y otro en Granada.

Además, Room Mate Hoteles tiene previstas seis nuevas aperturas en el próximo trimestre, con la inauguración de otro hotel en Madrid, dos en Granada, uno en Bilbao, uno en Salamanca y otro en Málaga.

Tanto los establecimientos operativos como los pendientes de apertura cuentan con nombres propios como Mario, Alicia, Laura, Migueletes, Iker o Antonio, entre otros.

Los planes de expansión de la compañía en el mercado nacional contemplan, asimismo, operaciones en Barcelona, Valladolid, Canarias, Oviedo y La Coruña, todas ellas en fase de negociación.

En cuanto a la expansión internacional en el periodo 2007-2008, se enfocará en Tánger, Lisboa, Buenos Aires y México, donde la cadena prevé abrir hoteles con nombres de Salma, Joao, Carlos y Paula.



La Cañada Real Soriana discurre, en Castilla-La Mancha, por 56 términos municipales



Nuevos usos para la Cañada Real Conquense y la Soriana

Con una dotación de 1,6 millones de euros, la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, en colaboración con el Ministerio, pretende recuperar estos tramos de vías pecuarias que recorren 73 municipios de la región

ABC

La Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural y el Ministerio de Medio Ambiente están trabajando en el convenio de colaboración recientemente firmado para la ejecución del proyecto de clasificación, deslinde, amojonamiento y señalización de la Cañada Real Soriana Oriental y los enlaces con la Cañada Real Conquense.

Este convenio, para el cual el Consejo de Gobierno de Castilla-La Mancha autorizó en el mes de mayo un gasto de 1,6 millones de euros y cuya duración es de cuatro años, pretende revalorizar la red de los itinerarios ganaderos de la Comunidad Autónoma.

El consejero de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, explicaba que «tenemos una importante red autonómica tanto por su magnitud como por su conexión con las redes pecuarias de otras siete comunidades au-

tónomas como Andalucía, Aragón, Castilla y León, Extremadura, Madrid, Murcia y Comunidad Valenciana y queremos potenciar las nuevas posibilidades de uso».

«Las vías pecuarias constituyen un extenso y valioso patrimonio natural y cultural que siguen prestando servicio al tránsito ganadero y contribuyendo a la preservación de la flora y fauna silvestre y, potencialmente, pueden resultar muy útiles para el fomento de los usos turístico-recreativos y del desarrollo rural», aseguró Martínez Guijarro.

Indicó que la ejecución de este proyecto de la Cañada Real Soriana Oriental supondrá la recuperación de una de las grandes cañadas reales de la Mesta, la de mayor longitud, en su recorrido por Castilla-La Mancha, con 800 kilómetros, comenzando en Soria y terminando en Sevilla.

En el territorio de Castilla-La Mancha, esta Cañada Real recorre un total de 56 términos municipales, de los cuales 36

pertenecen a la provincia de Guadalajara, 12 a Ciudad Real, 7 a Toledo y 1 a Cuenca.

Por su parte, los tramos de enlace con la Cañada Real Conquense recorren 4 términos municipales de la provincia de Toledo y 13 de Ciudad Real. En total, 73 municipios que se verán beneficiados por estas actuaciones.

Recuperación de vías pecuarias

El titular de la Consejería explicó que la colaboración del Ministerio con las comunidades autónomas está siendo fundamental para recuperar las vías pecuarias, especialmente las que forman parte de la Red Nacional y las que discurren entre dos o más regionales.

Resaltó los apreciables resultados conseguidos en el anterior convenio del año 2003 a través del cual se ha trabajado sobre la Cañada Real de Los Chorros, la de Rodrigo Abad o de los Serranos, en las provincias de Cuenca y Ciudad Real, que une las provincias de Teruel y Jaén.

Noche del Turismo

Toledo acogerá en septiembre la gala

La consejera de Turismo y Artesanía del Gobierno regional, Magdalena Valerio, visitó el lunes las instalaciones del Centro de Recepción de Turistas en Toledo, donde aprovechó para anunciar que la Noche del Turismo de Castilla La Mancha se va a celebrar en la capital regional a finales de septiembre y, posiblemente en el Hospital de Tavera. La consejera afirmó que «el turismo en Toledo va bien pero podría ir muchísimo mejor y por eso hemos elegido Toledo para que se celebre la próxima gran gala». Dijo que la Noche del Turismo sirve para mostrar los valores y atractivos de toda Castilla-La Mancha.

Valdepalacios Hotel

Santi Santamaría, director gastronómico

El próximo lunes, Valdepalacios Hotel Gourmand, situado en el término municipal de Torrico, en Toledo, y que ha abierto sus puertas recientemente, tiene previsto presentar su propuesta gastronómica, que dirige el reconocido restaurador Santi Santamaría. El objetivo de este hotel es ofrecer los estándares de máxima calidad y servicio de los hoteles de relevancia cinco estrellas gran lujo de ciudad, pero en el campo.

Sigüenza

Más de 60.000 turistas en el primer semestre

Más de 60.000 turistas han visitado Sigüenza en los seis primeros meses del año, un millar más de visitantes que en el mismo periodo de 2006, según fuentes del Ayuntamiento. Sigüenza se mantiene como segundo destino turístico de la región, después de Toledo. Aunque los turistas de comunidades limítrofes como Madrid, Comunidad Valenciana y Aragón son las que han enviado un mayor número de turistas a la ciudad, se ha detectado un fuerte aumento de visitantes de otras regiones, como Baleares.